

## François Molins et son ministre se chamaillent et pendant de temps...

Expéditeur : norbert jacquet (norbertjacquet@yahoo.fr)

À : anne-pascale.reboul@afp.com; philippe.massonnet@afp.com; dirred@afp.com; infogene@afp.com; societe@afp.com; politique@afp.com; eco@afp.com; social@afp.com; afptls@afp.com

Date : mardi 11 janvier 2022, 11:21 UTC+1

Audience solennelle de rentrée de la cour de cassation en présence de Dupond-Moretti et Castex : Molins et son ministre se chamaillent (1).

Le procureur général a opposé la justice à l'Etat sans qu'on sache très bien ce que représente le terme "Etat" dans sa plaidoirie en défense de la magistrature. Extrait de la dépêche AFP reprise par les médias, dont Le Monde : "« *Mais ces efforts, et notamment ceux consentis depuis un an à travers le recrutement d'un millier de contractuels, outre qu'ils demeurent insuffisants, ne sont-ils pas en réalité la traduction d'un certain manque de confiance de l'Etat dans sa justice ?* », s'est interrogé M. Molins". C'est curieux chez les juges ce besoin de faire des phrases. En fait Molins n'a pas compris ce que tout le monde sait, aveuglement assez incroyable de sa part quand on connaît le résultat des études d'opinion depuis des lustres et ce que martèlent certains candidats à la présidentielle (et un ex-président et ses amis) : ce sont **les citoyens** qui n'ont plus confiance dans leur justice, depuis longtemps et c'est de pire en pire !

Bref, Molins et son ministre c'est un peu youkaïdi youkaïda dans la cour de récré et **pendant ce temps les morts inutiles s'accumulent par centaines** et les familles de victimes de crashes aériens sont escroquées par milliers au nom de (tous en chœur SVP) la démocratie, les valeurs de l'UE et j'en passe (1).

**Dix-huit ans !** Crash Flash Airlines le 3 janvier 2004 (tous les passagers, 134 Français et une Marocaine, sont morts) : il a fallu attendre 18 ans (décembre 2021) pour que, après un non-lieu rendu en 2017, une première mise en examen soit finalement ordonnée, cet acte n'étant intervenu qu'en raison des crashes de 737 MAX en 2018 et 2019 qui ont commencé à mettre au grand jour certains dessous pas propres de l'aviation mondiale. **Ceux que je dénonce depuis des décennies** en sachant de quoi je parle : l'aviation, je suis tombé dans la marmite à ma naissance il y a 72 ans (2).

Norbert Jacquet

[Web général](#) - [Vidéos](#) - [Images / documents](#)

[Justice française criminelle \(Boeing 737 MAX\)](#)

[La commission Bernalicis et les magistrats faussaires](#)

[Démocratie et justice française : où va l'Europe ?](#)

"Liberté, démocratie, Etat de droit, valeurs de l'UE"... en 2022 ? :

- [Macron, l'armée, la justice : où va la France ?](#) (30 avril 2021)

- [Macron, l'irresponsabilité et les catastrophes aériennes](#) (8 janvier 2022)

(1) [Molins et son ministre se chamaillent et pendant ce temps...](#)

SOCIÉTÉ

### Justice : François Molins dénonce le manque de moyens, Dupont-Moretti juge son discours « scandaleux »

Lors de l'audience solennelle de rentrée de la Cour de cassation, il a évoqué devant le premier ministre et le garde des sceaux la « lame de fond » de la tribune signée par quelque 7 000 magistrats et greffiers pour dénoncer leurs conditions de travail.

---

**Molins et son ministre se chamaillent et pendant ce temps...**

Norbert JACQUET

Mes dossiers concernant les enquêtes sur les crashes aériens démontrent que la France n'est pas une démocratie. C...

(2) Voir PDF en pièce jointe (8 pages, 818 Ko), également disponible en ligne :

<http://franceleaks.com/hollande/aerien-omerta-et-falsifications-norbert-jacquet-15-mars-2019.pdf>



aerien-omerta-et-falsifications-norbert-jacquet-15-mars-2019.pdf

818kB